



1 学年 通

令和6年5月11日
江戸川区立松江第五中学校
第1学年 学年通信
NO. 5



中学生になって！！ ～作文特集 第2弾～

「中学生になって」というテーマで書いた作文特集〈第2弾〉です。入学直後の素直な気持ちを書きました。

皆さんの作文を読むと、これからの中学校生活への期待がとてもよく伝わってきました。学校生活、勉強、委員会・係活動、部活動などを頑張ろうという思いや、あいさつをしっかりしたい、自分からいろんなことに挑戦したいという決意もたくさん書いてありました。

この思いや決意を忘れず、そして、自分で立てた目標に向かって、一日一日を大事にして学校生活を送っていきましょう。

中学校でがんばりたいこと 3組：★★ ★★さん



私が中学校でがんばりたいことは「いつでも相手より先に、気持ちのこもったあいさつをする」ということです。

中学校であいさつをがんばりたい理由は、二つあります。一つ目は、まだ話したことの知らない人がたくさんいるからです。中学校に入って小学校で仲良くしていた人はいるけれどクラスの半分以上が知らない人だから、まずは気持ちのいいあいさつをして、そこから仲良くできたらいいなと思います。

もう一つは、小学校の時から取り組んでいる目標だからです。小学校の時には、「相手の目を見て話す」という目標を立てていたのですが、中学校でさらにレベルアップさせようと思い、どんな時にも、相手がだれでも、しっかり気持ちをこめて相手より先にあいさつをするを目標にして取り組んでいこうと思います。

私は、まだ知らない人と仲良くするために、そして、小学校での目標をさらにレベルアップさせて取り組むために、中学校では「いつでも相手より先に、気持ちのこもったあいさつをする」という目標にそってがんばりたいです。

自分から行動する 4組：■■ ■■さん



私は、幼いころから自ら積極的に行動することが苦手です。

小学生のときでは、行事での司会や前に立って発言をするといったことに立候補できず、常に人任せでした。なかなか勇気がでず、小学校生活の中で大きな役割を受け持ったことはありませんでした。

そのため、中学校生活では委員会活動や係活動で自ら立候補するなどといった積極的に自ら行動していくということをごんばりたいです。そのように行動していくことで自分がまだ体験したことがないことを体験することができて経験を豊富にすることができたり、その経験を通して新たな考えを持つことができるようになったりすると思います。

そして、その積極性を高校生や大学生につなげていくことで、社会人になったときにも活かしていけるようにしたいです。

中学校では、小学校とは少し違って自分たちだけで何かをすることが増えると思いますそのときに自分から行動することを心がけて生活していきたいです。



<今後の予定> ※予定は、変更する場合があります。

5月	13日(月)	朝礼
	14日(火)	安全指導
	15日(水)	専門委員会
	16日(木)	腎臓検診③ 牛乳パック回収
	17日(金)	内科検診(1年生・午後) 中央委員会
	23日(木)	避難訓練
	24日(金)	腎臓検診④ 教育実習終
	27日(月)	心臓検診(1年生・午後)
	29日(水)	運動会予行
	30日(木)	牛乳パック回収
	31日(金)	運動会準備
6月	1日(土)	運動会
	2日(日)	運動会予備日
	3日(月)	振替休日